

## ¿QUÉ ES UN EXTRATERRESTRE PARA TI?

Published 18 May 2023 by Swaruu Official - Español

Mari Swaruu: Hola. Gracias por acompañarme una vez más. Espero que se encuentren muy bien. Soy Mari Swaruu.

Desde la opinión de mi grupo y la mía propia, no hay una barrera clara o un punto donde termina lo que define a la humanidad y donde comienzan los extraterrestres. Desde nuestro punto de vista, lo que define a la humanidad se desliza muy gradualmente hasta volverse cada vez más "alien", por lo que no hay un punto definido o una línea clara, dura o fija para definir que es humano y que no lo es.

Lo que es humano y lo que no depende solo de los criterios que se estén utilizando, del punto de vista personal de alguien, o depende de los acuerdos que una persona o un grupo tenga. El que alguien y su grupo impongan un conjunto de criterios sobre los demás es simplemente intimidación y autoritarismo.

El mejor ejemplo de todo esto es como se define a un extraterrestre de una manera socialmente aceptada en la Tierra y la definición se auto contiene en el mismo nombre. Alguien, algún animal o algo que no es del planeta Tierra, que nació o se formó fuera de la misma. Entonces, es de origen extraterrestre. Fin de la discusión.

Y desde el punto de vista de la ciencia socialmente aceptada sobre la Tierra, las únicas cosas extraterrestres comprobadas son objetos como planetas, estrellas, nebulosas, cometas, asteroides, rocas, formas de energía y poco más. Dejando toda vida extraterrestre solo como una teoría no probada y una posibilidad. Entonces, en cuanto a las personas, si alguien pertenece o nació en la Tierra, entonces es un terrícola, punto.

Y luego, desde el punto de vista de la ciencia teórica no tan aceptada y la ficción popular, un extraterrestre sería una criatura que ha evolucionado en otro lugar, por lo tanto debe verse muy diferente de cualquier ser humano normal.

Este criterio obviamente sigue la teoría de evolución de las especies de Darwin, que se ve en la Tierra como si fuera un hecho comprobado, cuando solo es una teoría, como se dice en su mismo nombre.

Y es aquí donde las cosas empiezan a torcerse, porque quién sigue esos criterios está dando demasiadas cosas por supuestas o por hecho. Como, por ejemplo, que la vida en un planeta evoluciona de forma darwiniana, que las estrellas y los planetas están completamente aislados unos de otros, y por eso, cualquier criatura que evolucione fuera de la Tierra debe verse diferente de las terrenales normales, entre otras cosas. Por lo tanto, suponiendo que, si alguien parece humano, entonces debe ser humano y lo que parece "alien" es "alien".

Todo esto que he dicho anteriormente es básicamente como se define algo extraterrestre y cómo se caracteriza algo de la Tierra, desde el punto de vista normalmente aceptado de la persona promedio que vive en la Tierra.

Como he dicho anteriormente, todo depende del punto de vista y del criterio de cada persona o grupo de personas que están definiendo lo que es extraterrestre y lo que

no, así como su nivel de conciencia y conocimiento. Porque desde puntos de vista mucho más amplios o expandidos, lo que define a un extraterrestre es muy diferente, y también puede convertirse en algo difícil de definir y también muy complicado.

Definir lo que es un extraterrestre, desde la postura materialista, de donde nace alguien, es un punto de vista muy estrecho de miras, que no tiene en cuenta los aspectos mucho más importantes de la conciencia, de las almas y su evolución y donde su atención y conciencia han estado antes.

Desde el punto de vista de un alma que no ha evolucionado en la Tierra, habiendo evolucionado en otra parte del Universo, tener un cuerpo que nació en la Tierra no define quién es esa alma. Solo define su experiencia actual, visitando la Tierra, para una o algunas pocas encarnaciones enriquecedoras.

El imponerle al alma de esa semilla estelar una identidad terrenal plena, obligandola a negar su trasfondo etérico, es tan ilógico como decir que una persona que nació en Canadá y ahora vive en México desde hace algunos años es mexicana porque la licencia y las placas de su auto dicen que es de México. El auto puede ser de México, pero el conductor adentro no lo es, aunque él o ella también está teniendo una experiencia mexicana. Lo mismo para el alma, especialmente en el caso de semillas estelares. El alma de las semillas estelar solo está usando su cuerpo humano como si fuera su auto, para circular por su encarnación en la Tierra.

Como se ve desde diferentes puntos de vista, las siguientes son las variantes extraterrestres que conozco en la Tierra en este momento:

En primer lugar, tenemos las más simples de definir, personas que pueden o no parecer humanas, pero que han nacido en otro planeta y que pueden estar simplemente visitando la Tierra por cualquier motivo, como los llamados Step Downs. Como su nombre lo indica, es el grupo de personas que literalmente han bajado de una nave estelar visitante.

Luego tenemos las semillas estelares que son un grupo de almas que han evolucionado en otro planeta o planetas y que por alguna razón han decidido hacerlo desde el lado del mundo espiritual antes de encarnar allí.

Hay una gran cantidad de datos sobre semillas estelares y es fácil de encontrarlos. Incluyendo como las personas que entran en esta categoría, en su mayoría, saben que y quiénes son, a veces rechazando su identidad humana por completo, para gran confusión de sus familias que no lo comprenden. No entienden porque su hijo o hija negaría el hecho de que son humanos, porque nacieron en la Tierra, mas como sus padres están allí para atestiguar que así fue.

La mayoría de la gente puede pensar que esto es una moda pasajera o una moda similar a la locura y solo esperan que esta etapa de desarrollo de sus familiares pase rápido a medida que maduran y se vuelven más responsables, por lo tanto también más lógicos. Lógico desde el punto de vista socialmente aceptado únicamente, por supuesto.

La mayoría de las semillas estelares terminan sabiendo y aceptando lo que son, un alma que está teniendo una vida transitoria en la Tierra por su propia voluntad y por sus propios motivos y no se identifican con ser humanos, aunque los más maduros y evolucionados también llegaran a aceptar que ellos son humanos, como todos los

demás, sin negar su identidad estelar más expandida. Porque una cosa no niega la otra. Algunas semillas estelares pueden o no recordar sus vidas pasadas y con todas las variantes y grados de recuerdo que puede haber.

Después de las semillas estelares, también tenemos otro gran grupo de personas que, aunque no nacieron físicamente en la Tierra y aunque son miembros de otras razas estelares y sus sociedades, todavía tienen mucho que ver con la Tierra y su cultura, muchas veces habiendo vivido en la Tierra o cerca de la Tierra, tanto como en su sociedad o cultura madre.

Estos tienden a bajar a la Tierra por periodos prolongados y se mezclan con la población indígena, como si fueran más de lo mismo, sabiendo conscientemente que son solo visitantes.

Muchas veces no bajan a la Tierra en una misión específica, como muchos otros también lo hacen, ya que la mayoría termina viviendo y dependiendo de los recursos de la Tierra para alimentarse y sobrevivir, simplemente porque así les gusta.

Muchos también terminan dependiendo tanto de la Tierra que pueden caer en el ciclo de reencarnación del planeta, debido a su gran afinidad con esa identidad y este es otro mecanismo de cómo se forma una semilla estelar.

Como he dicho en algunos de mis videos anteriores, la cultura y la sociedad de la Tierra están llenas de miles de extraterrestres completos, incorporados secretamente en la sociedad humana, que simplemente están allí porque les gusta la experiencia y que han adoptado una identidad humana por su propia voluntad.

Y luego están todas las variantes de lo anterior, donde algunos extraterrestres completos Step Down terminarán su tiempo en la Tierra y regresarán a sus sociedades extraterrestres originales donde se reincorporan regresando a sus orígenes.

Estos muchas veces permanecen cerca de la Tierra, en naves estelares en órbita, donde harán todo lo posible para sembrar información y ayudar al resto de la población en la Tierra con su progreso espiritual, básicamente haciendo lo que hacen las semillas estelares y los trabajadores de la luz desde la superficie, pero desde la órbita. Y estos son muy numerosos, pero en su mayoría silenciosos mientras trabajan con sus familias y sus amigos en la Tierra, sin que ellos siquiera sepan que están allí y cómo pueden estar ayudándolos. Y aunque esta ayuda puede parecer mínima, en su mayoría como guías espirituales, es de gran valor para cada alma, especialmente para el grupo de semillas estelares que son conscientes de su identidad estelar.

Aunque nada de lo anterior puede ser científicamente corroborado ni aceptado, y mucho menos desde el punto de vista de la ciencia oficial de la Tierra, todas estas definiciones de ser o no extraterrestre son muy reales para las personas que lo viven, que están teniendo una experiencia como ellos y no lo dudan. Entonces, puede ser real para un grupo de personas o puede ser una fantasía o incluso una enfermedad mental, desde el punto de vista de otro. Nadie puede sostener la verdad última e imponer un enfoque puramente científico al problema como la verdad indiscutible. Es solo un caso de abuso de poder y autoritarismo.

Es por esto que cada persona o cada alma debe ser responsable de lo que elige aceptar como su verdad o como su realidad, conociendo y respetando plenamente

los puntos de vista de los demás.

Y, por supuesto, debemos incluir en esta lista todos esos extraterrestres que parecen claramente ajenos a toda la vida en la Tierra. Esos monstruos espaciales y personas de aspecto extraño que nunca pueden ser vistos o tomados como humanos normales.

Ahora debo mencionar que aunque la forma humana es extremadamente común en todo el Universo, siendo que el grupo de variantes que se ven exactamente como los humanos son el tipo más común, también hay un gradiente, hablando solo de formas corporales y no de las almas que habitan dentro de esos cuerpos, por supuesto.

En ese gradiente hay innumerables especies y variantes que pueden parecer completamente humanas y son humanos por dentro y por fuera, pero simplemente pertenecen a otro planeta o planetas que no son la Tierra.

Luego hay otro grupo de aquellos que parecen completamente humanos en el exterior pero cuyos órganos internos difieren sustancialmente, tanto en función como en morfología.

Y luego hay otro grupo que se ve bastante diferente de los humanos normales de la Tierra en el exterior, pero sus órganos internos son exactamente iguales a los que se encuentran en los humanos.

Y luego también tenemos todo el gradiente de especies con apariencia humana, que van desde ser completamente humanas, pasando especie por especie, volviéndose cada vez más extrañas, hasta que apenas son reconocibles como pertenecientes a la familia Lyriana a pesar de que sí lo son.

Y por último, está esa inmensa cantidad de especies extraterrestres de todo tipo que son muy diferentes de los Lyrianos pertenecientes a una gran variedad de especies y subespecies de morfología extraña o incluso desconocida, incluidos algunos seres reconocibles de origen animal, con insibilización de cualquier nivel o tipo.

¿Qué es para ti un extraterrestre?

Gracias por ver mi video y por suscribirte, y espero verlos aquí la próxima vez.

Cúdense, mis amigos.

Con mucho cariño,

Mari Swaruu